

日の出が丘

【学校教育目標】 **本気で学び 思いやりのある子**
 【重点目標】 **日々、前に進む子**

夏



いよいよ明日から夏休みに入ります。昨年度は2週間ほどのミニ夏休みだったので、久しぶりの長い夏休みになります。感染症の状況を注視しながらのお休みなので、子供たちにとって少し物足りないかもしれませんが、ふだんはできないことに挑戦し、実りある夏休みになることを願っています。

なお、長いお休みということで子供たちの気持ちがゆるみがちですので、くれぐれも交通事故やけが等に注意していただくようお願いいたします。

●7/6(3,4,6年)、7(1,2,5年)交通教室で、交通安全を学びました！

夏休み前に、児童の交通安全に対する意識を高め、交通ルールを守る態度と技能を育てることを目的として、交通教室を実施しました。あいにくの天候で、体育館での実施となりましたが、子供たちは真剣なまなざしで、交通指導員さんの話を聴いていました。



●6/23 スマホ・ケータイの使い方について教わりました！（4～6年）

スマホ・ケータイをはじめて所有する年齢がだんだんと下がっていることから、4年生以上を対象として、スマホ・ケータイ安全教室を実施しました。コロナ禍であることから、今年度はオンラインによる実施としました。

昨今、中学生の問題行動や人間関係のトラブルにSNS（ソーシャルネットワーキングサービス）が関係することが多くなっています。顔を合わせないコミュニケーションの難しさ、情報を適切に扱うことの大切さを学ぶことは、こうしたSNSによるトラブルを未然に防ぐことにつながります。

スマホやケータイを持たせているご家庭ではもちろんのこと、持たせていないご家庭においても、ぜひ話題にして、注意を促していただくとよいと思います。

